
ぱるぱるさんの

ぱるぱるさん、ゴールおめでとう！そしてお疲れ様
でした！！みなさんの声援もあり、無事に⾛りきる
ことができました。1年間ありがとうございました。
さて、結果はどうなっているでしょうか。下のグラフをご覧くだ
さい。
2021年度の２３.５％に対し、2022年度は     ���� �・・・
なんと、わずか0.1％の差で前年に及ばないという、⼤変悔しい
結果となりました。「たまごパック」や「カタログ」の
回収率は７０％を超えますが、まとめ袋は毎年２０％台
と低く、課題となっています。要因の⼀つに、リサイクル品とし
て配送時に戻すことを知らない⽅が多いことから、周知が不⾜し
ていたと推測しています。みなさんからも周りの⽅に伝えていた
だけると嬉しいです。みんなで⼒を合わせ、今度こそ超えていき
ましょう！！今年度も引き続きよろしくお願いいたします。
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パルシステム神奈川では2022年度、まとめ袋の回収率向上を⽬標に、
ぱるぱるさんが⾛り続けてきました。そしてついに感動のゴールです！
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ついにゴール！さて結果は？？
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